

Leonel Suarez revient sur les pistes par une victoire



Le décathlonien Cubain, Leonel Suárez, de 27 ans a largement gagné la médaille d'or au 100 mètres lors des championnats du monde de Pékin. "La plus grande satisfaction pour moi est d'avoir gagné. Le meilleur décathlonien cubain de l'histoire. J'ai vécu des moments difficiles. Leonel Suárez qui détient le record du monde au 100 mètres, il a couru 11 secondes 11 centièmes. Il a failli atteindre le résultat final."

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/57530-leonel-suarez-revient-sur-les-pistes-par-une-victoire>



Radio Habana Cuba